
PROVINCIA  |  Cabra
El Ayuntamiento denunciará a la cadena SER por el cierre de su emisora y el 
incumplimiento de la concesión de la frecuencia

PP, PA y el portavoz de IU respaldan denominar el Parque Deportivo Municipal con el nombre de 
Heliodor Martín Gómez.
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El 
Ayuntamiento de Cabra denunciará al grupo Prisa ante 
la secretaría general de Innovación y Sociedad de la 
Información, responsable de las competencias en 
materia de Telecomunicaciones, por incumplimiento de 
las condiciones por las cuales accedió la cadena SER a 
la frecuencia que hace más de dos décadas se le 
concedió por parte de la Junta de Andalucía para una 
emisora de radio. 

El acuerdo, que fue unánime por parte de todos los 
grupos políticos municipales al respaldar la moción 
presentada por el Partido Popular, llega para rechazar el 

cierre de dicha emisora y su conversión en un poste repetidor de la programación nacional con el despido de 
los 2 trabajadores y la eliminación de la programación local propia de Radiolé, el pasado 11 de noviembre. 
Una moción en la que se recoge el apoyo a los trabajadores despedidos, reconociendo y agradeciendo su 
labor; además de trasladar el desacuerdo del Ayuntamiento al grupo de comunicación Prisa ante la medida 
adoptada de cierre de dicha emisora e instar al Consejo de Gobierno andaluz a que revoque la licencia de 
explotación en gestión indirecta del servicio público de radiodifusión en frecuencia modulada de carácter 
comercial e inicie nuevo concurso en el que sea condición necesaria la realización de una programación 
local con contenidos que afecten a la ciudad de Cabra y poblaciones cercanas.
También en esta sesión plenaria, se aprobó la propuesta presentada por el Club Balonmamo Egabro, para 
denominar el Parque Deportivo Municipal con el nombre de Heliodoro Martín Gómez, profesor jubilado de 
Educación Física que durante varias décadas y hasta su jubilación a mediados de la década de los años 
ochenta del pasado siglo, destacó por su labor a favor de la práctica deportiva entre los jóvenes de Cabra. La 
propuesta salió adelante sólo con los votos a favor del PP y el PA y el portavoz de IU, mientras que el PSOE 
votó en contra, sin explicar los motivos de su posición y la edil de IU Elvira Asencio se abstuvo. Un asunto 
que no estuvo exento de debate, ya que sin aludirse directamente, en el fondo subyacía el papel y las 
responsabilidades locales que Martín Gómez tuvo durante los años del franquismo.
Otra propuesta, que contó con el apoyo de PP, PA e IU y la abstención del PSOE, fue la presentada por la 
entidad "Subbética Ecológica", sobre declaración del municipio de Cabra como Zona Libre de Transgénicos.
Por el contrario, con el apoyo de todos los grupos políticos municipales salió adelante una moción del PSOE 
pidiendo la ejecución de una serie de obras en el cementerio municipal "San José". Estas pasarán a lo largo 
de los próximos ejercicios por la consolidación de su muro perimetral Norte junto a la entrada principal; 
obras de encauzamiento de agua que se embalsa en el olivar, lindante con el muro perimetral Este; 
conducción de las aguas negras a la red de colectores, para su depuración como el resto de aguas de la 



ciudad.
La sesión, que finalizó con los ruegos y preguntas, contó en dicho punto con un minuto de silencio que a 
petición de la edil socialista Teba Roldán, sirvió para mostrar la repulsa de la corporación municipal 
egabrense a la última víctima de la violencia de género, acaecida en la localidad almeriense de Roquetas de 
Mar.

PROBLEMAS EN LA URBANIZACIÓN RESIDENCIAL "PLAZA VIEJA"
Una vez finalizado el pleno, en un anexo al orden del día de Participación Ciudadana, José Antonio 
Alcántara, como portavoz de los vecinos del edificio número 2 de la urbanización residencial "Plaza Vieja", 
dio lectura a una serie de problemas que vienen padeciendo desde que en el año 2007 compraron sus 
viviendas en la mencionada urbanización y que vienen arrastrando, como consecuencia de la falta de 
financiación económica de la promotora ruteña Anzur'06, Una serie de problemas que entre otros se 
concretan en la presencia de numerosas deficiencias y la ausencia de agua y luz desde mayo del presente 
año. Todo esto según los vecinos, debería de haber servido para la no concesión por parte del Ayuntamiento 
de la licencia de primera ocupación en mayo del año 2008, ya que indicaban, la obra no estaba concluida.
Por último señalar, que la última sesión plenaria del 2011, comenzó con el debut como secretario general del 
Ayuntamiento del malagueño Javier Ruiz González y con la toma de posesión de su acta de concejal del 
socialista Antonio Jesús Caballero (PSOE), delegado de Hacienda en la corporación 2007-2011, en 
sustitución de Carmen Güeto (PSOE) que presentó la dimisión por problemas de salud en la sesión del mes 
de noviembre.
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